

創立55周年記念式典 & 記念懇親会

5月12日(土)、尾道国際ホテルにおいて、一般社団法人尾道青年会議所創立55周年記念式典「つながる絆」〜未来を語ろう〜が開催されました。当日は、来賓の方、チャーターメンバーをはじめ多くのOB会員、中国地区協議会、広島ブロック協議会及び県内11LOMの役員の皆様にお越しいただきました。

歴代理事長の写真及びテーマを紹介する華々しいオープニングが始まり、理事長挨拶では、これからも60周年、70周年に向けて活動に取り組んでいくという決意を表明されました。続いて、55周年の歩みと題して過去55年の主な活動の映像が紹介され、各種表彰がありました。55周年の記念事業紹介では、村上副実行委員長より、7月21日(土)にテーマ「夢・希望・感動・絆」として、シーサイドパレードを開催することが発表されました。

その後行われた、55周年記念懇親会では、チャーターメンバーの松本先輩に乾杯の挨拶を頂き、ゲスト出演のマジシャンが会場を大いに盛り上げました。最後はみんなで肩を組み合い若い我らを斉唱。過去55年を振り返ると共にこれからの尾道青年会議所の未来に向けて新たな一歩を踏み出しました。

ご多忙の中、ご来場いただきました皆様方、本当にありがとうございました。(取材:井上)



委員会 だより

未来ビジョン委員会

未来ビジョン委員会の井上です。
現在当委員会は未来ビジョンプロジェクトのPP作成及び日程調整、7月に開催される海フェスタに招待する気仙沼の子供たちの詳細な調整を行っています。そこで子供たちの笑顔を見れるのをすこし楽しみにしています。
いよいよ当委員会メンバーが一丸となってヒートアップし、事業がピークを迎えようとしています。2014年には松江線も開通するし、未来ビジョンについて考えることが沢山ありJCライフが充実・満喫しています。



委員 井上 智仁

未来の宝育成委員会

未来の宝育成委員会の高橋です。
10年目で初めての教育系の委員会です。活動しております。
目下当委員会では昨年に引き続き寺子屋事業を計画しております。
「国家100年の計は教育にあり」とか「米百俵の精神」という言葉もある通り、まちづくりにおいて最も大事なのが教育だと思います。
わが子の教育もままならない私ですが、まちのため、わが子のため、自分のために頑張ります。



委員 高橋 武也

社会開発委員会

社会開発委員会では、6月例会に向けた準備を着々と進めております。
先日、ご講演いただく講師の先生のお話を伺ってまいりましたが、非常におもしろく新たな発見もあり有意義な時間となりました。
そして例会が終わればいよいよ祭りの季節到来です。毎週のように祭りが続き、メンバーの皆様にはご協力をお願いすることが多々あるかと思いますが、よろしくお願いたします。みんなで楽しくいきましょう!



委員 尾野 公祐

ビジネス開発委員会

ビジネス開発委員会山岡です。
只今、我がビジネス開発委員会では、夏期講習の設営を中心に委員会を進めております。
まずは、メンバーの皆様に参加しようと思ってもらえる企画、そして参加して良かったと思っただけの内容を中心に考えておりますが、我が委員会の運営する夏期講習をとおりメンバー皆様の「絆」が深まることを期待しております!
皆様のご参加を心よりお待ちしております。



委員 山岡 稔季

拡大研修委員会

さて2012年度もスタートして半年が過ぎました。これまでに振り返ると、主に拡大活動を行ってききましたが、まだまだ目標に達しておりません。一人でも多くの方に入会して頂くには、会員の皆様の協力がまだまだ必要です。
拡大活動期間も少なくなり正念場を迎えておりますので、皆様の御力添えで馬原委員長を男にしたいと思っておりますので、御協力宜しく御願いたします。
そして残り半年間、まだまだ事業はありますが、入会して頂いた方々と絆を深められるように頑張ります。まずは100%拡大を宜しく御願いたします。



委員 岡本 正也

総務情報委員会

クールビズも始まり、蒸し暑い夏を迎えようとしています。
夕涼みに浴衣で一杯といきたい季節ですね。
来月7月例会「ゆかた会」に向け総務情報委員会は企画を進めております。此度は皆様に御協力頂き楽しいゲームをする予定です。
楽しい(過酷な?)罰ゲームも予定しておりますので奮って御参加を御願いたします(笑)
また6月合同委員会に於いて、理事長選挙委員選挙が行われました。皆様には円滑な運営に御協力頂き感謝申し上げます。ありがとうございました。



委員 永井 大貴

55周年実行特別委員会

55周年実行特別委員会の吉原です。
先日行われました、55周年記念式典も無事終わり、今度は7月に行われますシーサイドパレードに向けて、日々進捗しております。
皆様からいろいろご指摘を受けながら、長いJCライフを過ごしていこうと思っておりますので、今後ともよろしくお願い致します。
最後に、私事です但し広島ブロック協議会のホームページも時々閲覧していただけたらと思います。



委員 吉原 敏兼

事務局

事務局では、各委員会の事業が円滑に進むように、資料の作成や設営など、大変地味な作業を日々行っています。
これから夏本番に向かって事業が盛りだくさんになって参ります。
皆様を精一杯サポートして行きますので、今後ともよろしくお願い致します。



セクレタリー 森石 貴裕

編集後記

いよいよ梅雨入りの時季を迎え、早いもので今年も半年が過ぎようとしております。先月は創立55周年記念式典記念懇親会という大きな事業が開催され多くの方にご来場頂きまして誠にありがとうございました。

新入会員の私にとってこの半年間は、今までの何倍も多忙となり、あつという間に過ぎて行きました。私生活でも引越しまし長男の入園など変化のある年でした。

ところで、変化という人間の脳には変化を嫌う「爬虫類」と進歩や革新を好む「人間脳」という大きく分けて2種類の部位があるという話が今読んでいる本に書いてありました。「爬虫類」は生物の基本的な生命維持の機能を司っているため、もっともらしい理由をつけては変化の無い平凡な毎日を好むのだそうです。「今の仕事で手いっぱいだから」とか「どうせやっても失敗するから」とか何かと理由をつけては革新や変化から目をそむけてはいませんか?

これからの半年間、仕事に家庭にJC活動に「爬虫類脳」に屈することなく「人間脳」を働かせることを意識するのかもしれないですね。かくいう私も今までは猛省し「人間脳」を働かせて来月のゆかた会、シーサイドパレードを盛りたてていきたいと思っております。

総務情報委員会 幹事 池田 憲泰

